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社论

新时代开启新征程，新使命激发新作
为。今天，省政协十二届一次会议在郑州
隆重开幕。带着全省人民的期望和嘱托，
来自各党派团体、各族各界的800多名政
协委员，共话团结民主，共襄发展大计，这
是全省人民政治生活中的一件大事，我们
对大会的召开表示热烈的祝贺！

本次会议将选举产生新一届省政协领
导机构，为未来五年河南省人民政协的发展
提供坚强有力的组织保障。相信在中共河
南省委的正确领导下，在社会各界的关心支
持下，在与会同志的共同努力下，这次大会
一定能够开成一次发扬民主、团结奋进的大
会，开成一次凝心聚力、共谋发展的大会，开
成一次承上启下、继往开来的大会！

过去的五年里，中共河南省委团结带
领全省人民，坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，持续落实习近平

总书记调研指导河南工作时的重要讲话精
神，聚焦决胜全面小康、让中原更加出彩，
真抓实干、砥砺奋进，全省经济社会各项事
业发展取得重大成就。省政协全面贯彻
习近平新时代中国特色社会主义思想和中
共十八大、十九大精神，坚持围绕中心、服
务改革发展，坚持履职为民、促进民生改
善，坚持团结联谊、凝聚智慧力量，坚持强
基固本、推动工作创新，推进协商民主建
设，加强民主监督工作，为全省经济社会发
展做出了积极贡献，开创了政协事业发展
新局面。这一系列成绩的取得，无不凝聚
着广大政协委员和政协工作者的心血和汗
水，让我们向他们表示崇高的敬意！

成绩属于过去，经验昭示未来：高举
习近平新时代中国特色社会主义思想光
辉旗帜，才能指引政协工作的正确方向；
始终坚持党的领导，才能保证政协工作的

行稳致远；牢牢把握性质定位，才能体现
政协工作的特色优势；主动融入全省大
局，才能拓展政协工作的广阔空间；时刻
秉持为民理念，才能彰显政协工作的价值
追求；深入推进协商民主，才能发挥政协
工作的职能作用；不断推进改革创新，才
能永葆政协工作的生机活力；持续加强自
身建设，才能打牢政协工作的坚实基础。

潮起海天阔，扬帆正当时。未来五
年，是我省决胜全面建成小康社会、开启
新时代全面建设社会主义现代化新征程
的关键时期。新一届省政协要以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指导，全
面贯彻落实中共十九大精神，坚持稳中求
进工作总基调，坚持高质量发展根本要
求，围绕统筹推进“五位一体”总体布局和
协调推进“四个全面”战略布局，聚焦全省

“三大攻坚战”和重点任务，把握政协性质

定位，突出团结民主主题，着力服务全省
大局，着力增进民生福祉，着力完善协商
民主，着力开展民主监督，着力做好团结
联谊，着力加强自身建设，为开启新时代
河南全面建设社会主义现代化新征程做
出新贡献，谱写政协事业发展新篇章。

积力之所举，无不胜也；众智之所
为，无不成也。让我们紧密团结在以
习近平同志为核心的中共中央周围，以
习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，在中共河南省委的坚强领导下，不
忘初心，牢记使命，忠诚履职，奋发有为，
努力向时代和人民交上一份满意答卷，
为谱写中原更加出彩新篇章而奋斗！

预祝大会圆满成功！

砥砺奋进新时代，同心续写新篇章
——热烈祝贺省政协十二届一次会议开幕

本报讯 20 日上午，我市举行住郑
十二届省政协委员培训会，对郑州市协商
推荐提名的省政协委员进行培训。

市政协主席王璋作培训讲话，市委常委、
统战部长杨福平主持会议。市政协副主席
李新有，市政协秘书长陈松林参加会议。

据悉，住郑十二届省政协委员共有 71
名，其中十一届委员中继续提名 30名，新

提名41名。
会上，王璋从“新时代学习新思想，要

切实增强委员意识，自觉维护委员形象”
“新时代担当新使命，要充分发挥委员作
用，积极助推国家中心城市建设”“新时代
展现新作为，要坚定正确努力方向，切实加
强政协协商民主建设”三个方面阐述了政
协委员如何发挥作用履职尽责。王璋要

求，参会的政协委员要在勤于学习、履职尽
责、严于律己上树好形象；聚焦国家中心城
市建设积极建言献策；要充分发扬协商民
主，正确行使民主权利，注重工作方式方
法，有效发挥助推作用，积极搭建履职平
台，健全协商民主制度。

杨福平要求，参会的政协委员要增强
政治定力、政治担当、政治能力和政治自

律；要“懂政协、会协商、善议政”，从全省、
全市改革发展的大局出发建言献策；要始
终遵守法律遵守纪律，认真履行好委员职
责和义务，展示出省政协委员的良好形
象，为加快推进郑州国家中心城市建设、
奋力谱写中原更加出彩新篇章做出积极
贡献。
郑报融媒记者 董艳竹

住郑十二届省政协委员培训会举行

郑州绿博园是郑州周边少有的大
型公共园林，现已成为市民节假日休闲
旅游的好去处。绿博园开园时，曾开通
了两条市区至绿博园的公交线路——
游 568和游 573。但这两条线路均属私
人承包性质，不是真正意义上的城市公
交。目前，两条公交线路审批使用期限
已到，游 568路今年初停运，游 573路也
已基本停运，绿博园周边无公交可达。

省政协委员牛培玲建议：尽快开通
公交线路，方便郑州市民到绿博园游玩，
同步提升绿博园和郑州城市交通形象；
与绿博园周边交通道路网的完善相适
应，科学、合理地规划、设计公交站点。

■委员心声

今年省两会，政协委员关注啥话题？带来哪些建议？

尽快开通公交线路 方便市民到绿博园游玩

伴随互联网和信息技术的迅猛发展，
网络剧、网络电影、网络综艺、网络音乐、网络
动漫、网络直播等网络视听文艺也日益丰
富。“近年来，产生了一大批优秀的网络视听
文艺作品，但网络视听文艺作品也存在着泥

沙俱下、良莠不齐的现象。”省政协委员李
香枝说出了自己的担忧。

如何整治乱象？“应该加强政府监管，
完善科学的监督和约束机制；还应该加大
处罚力度，增强震慑效果。”李香枝说。

加强网络视听文艺监管

作为新兴技术领域，新能源汽车广
阔的市场前景已经引起了各大品牌及资
本的重视与青睐。“与新能源汽车生产相
比，我们的充电设施建设相对滞后，‘车
桩比’亟待平衡。”省政协委员赵京辉说。

如何解决好这个问题？赵京辉给
出了建议：规划先行，经过科学论证，
按照机动车停车场的规模，为投资兴
建快充式电桩做必要的基础工作；投
资模式上，应该鼓励社会力量参与投
资与利益分配。“可以考虑利用成熟
的 BT、BOT、PPP商业运营模式，吸收
社会资金完成充电设施的投入，吸收
社会力量参与经营，快速完成社会资
源整合，实现社会利益优化。”

赵京辉认为，政策扶持也很重
要。要鼓励对已有的公共区域，高速
服务区、停车场、商场、车站、企事业单
位的停车位进行充电桩免费安装，租赁
使用。
郑报融媒记者 李爱琴 肖雅文

加快新能源充电桩建设
省政协十二届一次会议今日开幕，省政协委员都关注啥话题？又带来了哪些建议？会议前夕，记者采访了部

分委员，听听他们关于农业发展、民生改善、网络监管、新能源汽车发展等问题的建议。

建议绿博园
尽快开通公交线路

硒是一种化学元素，在人体组织内含
量极少，但对人类健康有着重要的意义。
目前，市场上富硒农产品比一般产品售价
高三成甚至 1倍以上，是典型的特色、特
质、特效“三特”食品，深受市场欢迎，发展
前景广阔。省政协委员程相朝、梁红卫认
为，在我省研究和推广富硒种养技术，发
展富硒现代农业，不仅能改善农产品品

质，增加其附加值，还能助企业增效、农民
增收。“应该强化科技支撑，成立咱们省的
富硒产业研发机构。同时，制定河南省富
硒农产品标准，构建富硒农产品标准体
系，为产业持续健康发展提供技术支撑。”
程相朝、梁红卫建议，在我省探明富硒资
源区域和技术研发成熟地区，建立一批富
硒农产品标准化生产示范基地。

发展富硒现代农业，助农民增收


